



Webinaire "Sous les pieds de Darwin"

publié le 04/07/2025 - mis à jour le 30/09/2025

Une équipe de l'Université de Poitiers a donné rendez-vous à la classe de 6eB, en direct du Gabon !

Jeudi 12 juin 2025, les jeunes élèves avaient rendez-vous avec les origines de la vie sur Terre, il y a deux milliards d'années, pour le projet "[Sous les pieds de Darwin](#)"

Depuis le CDI, les élèves se sont retrouvés en direct des fouilles sur le terrain, avec Monsieur [El Albani](#), Professeur des universités, géologue et ont pu poser leurs questions à ce chercheur.

L'objectif : comprendre les métiers de géologie et leur utilité.

Ce webinaire a été organisé par Mmes Guillard, en SVT et Thomas.

Pour information, pour cette mission, 524 élèves du CM1 à la classe de Seconde ont participé à cette grande expérience !

Il s'agit d'une opération de l'[Université de Poitiers](#) visant à diffuser la culture scientifique.



